



FOTOS ECO



TEMLANZA. El tres veces Gobernador apuntó a la Seguridad, la Educación y la Salud como ejes de sus recorridos, con fuertes cuestionamientos hacia el Gobierno provincial.

"La sociedad nos pidió una alianza más grande. Acá no puede haber un mesías: tenemos que hacer las cosas entre todos", expresó el Senador ante una nutrida concurrencia en Santo Tomé.

CAMPAÑA PROVINCIAL

Colombi desembarcará hoy con ECO, en Virasoro

El senador y ex Gobernador, Ricardo Colombi desembarcó ayer por la tarde en el club Sarmiento de Santo Tomé.

El mercedeno se reunió con referentes partidarios de diferentes expresiones, al tiempo que dialogó con vecinos de la localidad y departamentos cercanos.

En contacto con **EL LIBERTADOR** el diputado provincial, Manuel Aguirre enfatizó: "Participé del acto de ECO en Santo Tomé, donde presentamos a nuestro candidato a gobernador de la Provincia de Corrientes, Ricardo Colombi. En tiempos de incertidumbre y desafíos con un ajuste feroz a las provincias de parte del Gobierno nacional, necesitamos un líder que no sólo entienda las necesidades de nuestra gente, sino que también esté comprometido con su bienestar. Ricardo es una persona que ya ha estado en esta situación y se ha comprometido siempre con los correntinos.

Su ideología se basa en estar con las personas, escuchando sus inquietudes y trabajando incansablemente por soluciones. Con su liderazgo, estoy convencido de que podemos construir un futuro más justo y próspero para todos. No se trata sólo de promesas vacías, sino de acciones concretas y resultados tangibles. Ricardo Colombi tiene la experiencia y la visión necesarias para llevar a Corrientes hacia adelante".

En su extensa alocución, Colombi, quien cuenta con una amplia experiencia en la política provincial, destacó su compromiso con el desarrollo y el progreso de Corrientes.

"Mi objetivo es trabajar por un futuro mejor para todos los correntinos", dijo el ex mandatario en su discurso. "Quiero llevar mi experiencia y visión al gobierno provincial para impulsar el crecimiento económico, mejorar la educación y la salud, y garantizar la seguridad y la justicia para todos".

PALMO A PALMO

En contacto con medios zonales, si bien Colombi reconoció puntos de acuerdo con algunas propuestas del presidente Javier Milei, como el déficit fiscal, el equilibrio y la reforma del Estado, criticó medidas como despidos masivos sin considerar su impacto humano y social. Además, abogó por una reforma laboral y tributaria equilibrada, adaptada a las nuevas modalidades de trabajo y sin avasallar los derechos laborales. "Bajar la inflación está bien, pero no es algo que se pueda hacer de la noche a la mañana", dijo.

Además, sostuvo que el Estado debe mantener su rol en obras públicas, especialmente en áreas clave como caminos, energía y viviendas, alineándose con la doctrina keynesiana de generar empleo a través de infraestructura.

SANTO TOMÉ

Provincia y Municipio cerraron ciclo de capacitación en presupuestos



FOTOS HACIENDA



En Santo Tomé, se realizó el octavo encuentro en el año de este programa destinado a los funcionarios de las áreas económicas de las comunas correntinas. Fue diseñado por el Ministerio de Hacienda y Finanzas, por instrucción del gobernador Gustavo Valdés. Los temas: presupuesto municipal, finanzas, el control de los fondos públicos y liderazgo situacional en gestión, entre otros aspectos importantes en la administración. El Gobierno de Corrientes y los municipios cerraron un inédito ciclo de capacitación destinado a los funcionarios de las áreas económicas de las comunas. Con la realización de la octava reunión, que se desarrolló este lunes 2 en la ciudad de Santo Tomé, la Provincia, a través del Ministerio de Hacienda y Finanzas, formó en presupuesto municipal, finanzas, el control de los fondos públicos y liderazgo situacional en gestión, entre otros aspectos importantes en la administración. El ciclo, instruido por el gobernador Gustavo Valdés y diseñado por el Ministerio de Hacienda y Finanzas, se realizó durante el año; estuvo encabezado por el jefe de la cartera económica correntina, Marcelo Rivas Piasentini. Además de funcionarios de la Secretaría de Economía local, anfitriona de esta jornada de cierre de ciclo, participaron de las áreas económicas de las municipalidades de la Capital, El Sombrero, Goya, Perugarría, Santa Ana, Curuzú Cuatiá, General Alvear, Empedrado, Riachuelo, Gobernador Martínez, Itatí, Juan Pujol, Caá Catí, El Caimán, Santa Rosa, Carolina, Colonia Libertad, Itá Ibaté, Bella Vista y Esquina.